4 Piéces
111 m2
Réf. 2024-94
2100 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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// Villefranche sur Mer // Bénéficiant d'une situation privilégiée face a la
Rade de Villefranche, dans une résidence avec gardien et piscine, ce
grand 4 pieces en duplex de 111 m2, complétement rénové, offre une
vue exceptionnelle et féérique sur la mer, la vieille ville et le Cap Ferrat.
Situé au Rez-de-Jardin de la résidence, avec un acces rapide a la
piscine, il se compose d'une entrée, grand séjour sur terrasse de 46
m2 plein sud, de trois chambres dont deux sur belle terrasse et une sur
balcon, cuisine indépendante, une salle de bains et une salle de douche

en suite et une toilettes ...

// Villefranche sur mer // Benefiting from a privileged location facing the harbor of
Villefranche, in a residence with caretaker and swimming pool, this large 4-room
duplex apartment of 111 m2, completely renovated, offers an exceptional and
magical view of the sea, the old town and the Cape. Ferrat. Located on the Garden
Level of the residence, with quick access to the swimming pool, it consists of an
entrance hall, large living room opening onto a 46 m2 south-facing terrace, three
bedrooms, two of which open onto a beautiful terrace and one onto a balcony,
independent kitchen, a bathroom ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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